
Editorial

En principio, agradezco la oportunidad que me ha sido dada en esta editorial para presentarme a todos los socios de la SEEIUC, como Vicepresidenta de la misma. Para quienes no me conozcan mi nombre es Amparo y trabajo en el SMI del Hospital General de Castellón como enfermera asistencial. Emprendo esta nueva etapa con mucho respeto y porque no decirlo, con cierto temor, puesto que es la primera vez que estoy formando parte de la Junta Directiva en una Sociedad Científica. 1

Considero que desde la SEEIUC debemos continuar con la labor tanto investigadora como docente, puesto que ambas son la base de los cuidados que día a día reciben los pacientes en situación crítica, por parte de las enfermeras/os que trabajamos en las distintas Unidades de Cuidados Intensivos. No debemos olvidarnos de la continua puesta al día que se exige, habitualmente determinada por el cambio e innovación en los cuidados, por las nuevas técnicas y como no, por el constante avance tecnológico. Lo anteriormente dicho, puede resultar tópico y redundante, sobre todo después de una jornada de trabajo, pero hay que asumir que la mejora en la calidad asistencial pasa irrefutablemente por la investigación y la necesaria docencia tanto previa como continuada.

Por otra parte pienso que la SEEIUC debe funcionar de una manera abierta, y al decir esto, me refiero a que debemos ser capaces de admitir y valorar nuevas ideas y opiniones, de asumir críticas y corregir errores para llegar no sólo a mantener el nivel científico logrado, sino incluso mejorarlo. Como veis esto supone un gran reto no sólo para los miembros de la Junta Directiva y Comité Científico, sino también para todos los socios.

En este punto me gustaría recordar que las actividades más conocidas que desarrolla la SEEIUC, los Congresos de Enfermería Intensiva y la publicación de la revista *Enfermería Intensiva*, no son las únicas; la presencia en Europa de la Enfermería Intensiva española integrada en la EFCCNA (European Federation of Critical Care Nursing Associations) nos relaciona con profesionales europeos y nos abre fronteras, la batalla por conseguir la acreditación de nuestra Certificación por parte del Ministerio de Sanidad y Consumo, así como la presencia en el desarrollo de la Especialidad de Enfermería en Cuidados Especiales, forman también parte muy importante de nuestra actividad.

Para finalizar, animo a participar con la SEEIUC a todos los profesionales relacionados con enfermería intensiva y desde esta editorial voy a permitirme la osadía de afirmar, que si queremos una Sociedad Científica fuerte, debemos colaborar tanto socios como no socios, puesto que la fuerza en una Sociedad siempre viene determinada por el número de integrantes de la misma.

M^a Desamparados Bernat Adell
Vicepresidenta SEEIUC